

## AMLO a médicos privados: esperen turno para vacuna

Los médicos del sector privado tendrán que esperar su turno para ser vacunados, pese a que han exigido no ser marginados por el riesgo que representa ante el Covid-19.

El presidente Andrés Manuel López Obrador les pidió esperar y no desesperarse, porque ya se tiene una estrategia de vacunación.



Los médicos privados querían entrar a Palacio. No habrá vacuna, por ahora, para ellos.

# AMLO a médicos privados: esperen a que les toque

POR URBANO BARRERA

Subirán tasas de interés por disparo en inflación

**OVACIONES**



Amador del mar los asesores de la vacuna Pfizer



En la segunda etapa de vacunación COVID-19 para adultos de 50 a 59 años se contempla inmunizar a 13 millones de personas en el país, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Esta iniciará los primeros días de mayo y concluiría en julio de este año.

Si existe mayor disponibilidad de fármacos también podría avanzarse con la población de 40 a 59, adelantó.

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, pidió a los médicos del sector privado esperar a la vacunación de acuerdo al rango de edad, pues muchos de ellos, ya entraron en el bloque de 60 y más. "No tiramos a la basura la demanda de los médicos", garantizó.

Dijo que la vacunación es universal, gratuita y ordenada, prueba de ello es que los titulares de la Semar, Sedena, SSPC y muchos funcionarios más esperaron su turno cuando hubieran podido acceder a la vacuna.

Aseguró que en otros tiempos se habría marginado a los más pobres a los que no tenían influencia, los que no tenían voz. Hoy la vacunación es "ordenada y gratuita".

Por cuanto a la vacuna CanSino que se envasa en México se va empear a distribuir desde el 17 de abril y el 9 de mayo se tendrán otros tres millones de dosis.

Finalmente afirmó que su gobierno no aceptará presiones, "pues estamos acostumbrados a enfrentar a grupos de presiones. Lo más importante es estar bien con uno mismo, con nuestra consciencia, eso es lo más importante".

Entonces, al final, ahora, hasta los más precavidos como es el caso del Fondo Monetario Internacional ya están pronosticando que vamos a crecer al 5%, eso es lo que nosotros estimamos, eso es lo que piensa Hacienda, aunque yo soy más optimista.

Hubieron países que cayeron más,

no es consuelo, pero lo digo esto porque nuestros adversarios no ven el contexto, no ven lo que pasa en el mundo, nada más que no han podido porque si de ellos dependiera la pandemia la hubiesen patentado en México, nada más que no se puede, pero lo han intentado.

Pues sí, está respondiendo nuestra economía, es muy satisfactorio que no haya devaluación. Desde que llegamos al Gobierno, a pesar de la pandemia, no ha habido devaluación y hemos llevado a cabo una estrategia para la recuperación económica que nos está funcionando. Vamos a salir más rápido de la crisis económica que otros países.

El FMI ajustó la proyección de crecimiento de México al 5% y 3% para el 2022. ¿Qué opina de esto?

Estoy totalmente en contra de eso, es un abuso. Ayer, se dio a conocer la inflación, está arriba, vamos a ver por qué nosotros queremos que sea estable. Estamos destinando presupuesto a subsidio de gasolina y que no aumenten los precios de básicos y no básicos.



*La protección a las y los trabajadores de la salud no debe distinguir entre medicina privada o pública. Ambos están colaborando para enfrentar la pandemia. Es preciso garantizar la vacunación de todas y todos los trabajadores del sector #VacunasParaTodosLosMédicos”.*

**Asociación de Gobernadores de Acción Nacional**





Andrés Manuel López Obrador. Esperen su turno.

